

Cali, 14 de octubre de 2020

## Circular de Rectoría # 012

PARA : Comunidad Colegio Alemán  
DE : Rectoría  
REF. : Modelo de Alternancia

Estimada comunidad Colegio Alemán de Cali:

Esperamos que hayan pasado unos agradables días de descanso durante la Semana de Receso.

Retomando la Circular del pasado 4 de septiembre, les informamos que después de hacer una evaluación muy rigurosa de la situación que nos encontramos viviendo, el Colegio ha tomado la decisión de continuar con el **proyecto virtual hasta diciembre de 2020**. Es importante aclarar que en esta decisión tuvieron participación tanto los Directivos como los diversos estamentos de la comunidad educativa. Consideramos que nuestro proyecto virtual se ha desarrollado de forma exitosa, garantizando un adecuado desarrollo de los procesos pedagógicos y superando las expectativas del Ministerio de Educación Nacional (MEN), la Central de Colegios Alemanes en el Extranjero (ZfA) y nuestro cuerpo docente.

Para la implementación del Modelo de Alternancia se requiere de la autorización voluntaria por parte de los padres de familia y en este sentido, tenemos pleno conocimiento de que muchas familias no están dispuestas a enviar a sus hijos(as) al Colegio. Igualmente, vale la pena recalcar que deseamos prevenir un riesgo de cierre de cualquier modelo de alternancia al presentarse posibles casos positivos de COVID-19 y posteriores cuarentenas si se decretaran.

Para el Colegio Alemán de Cali la prioridad en este momento es dar continuidad al proyecto educativo virtual y preservar la salud de nuestra comunidad.

Dado el caso de presentar ustedes algún tipo de inquietud o pregunta, con mucho gusto estaremos atentos a aclararlas.

Atentamente,



**Kai Uwe Richter**  
Presidente Junta Directiva

**Jan Fischer**  
Rector

mdpl/20